



Leonora King, MD

Après avoir obtenu son diplôme de médecine, la docteure King a passé presque cinquante ans comme médecin missionnaire méthodiste dans la province de Chihli, au nord de la Chine. En plus d'exercer la médecine et d'enseigner la santé publique, particulièrement auprès des femmes et des enfants, elle a usé de son influence auprès des nobles de la région pour qu'ils établissent des pharmacies, des hôpitaux et même une Académie de médecine pour femmes en vue de former médecins et infirmières à Tientsin (1908). À une époque où l'on regardait avec méfiance les étrangers en Chine, la docteure King a favorisé l'esprit d'entente internationale d'une manière exemplaire, tant par son travail médical que par son souci du bien d'autrui.